

13 octobre 2006 - **Seul le prononcé fait foi**

[Télécharger le .pdf](#)

Message de félicitation de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressé à M. Ban Ki Moon, pour son élection au poste de Secrétaire général des Nations unies, le 13 octobre 2006.

Monsieur le Secrétaire Général,

Je suis heureux de vous exprimer aujourd'hui, en mon nom personnel et au nom de la France, mes très chaleureuses félicitations. Votre élection aux fonctions de Secrétaire Général des Nations Unies illustre la reconnaissance unanime par tous les États membres de vos mérites et de votre capacité à diriger l'Organisation.

Je tiens à vous exprimer toute ma confiance dans l'exercice de la haute mission dont vous serez investi pour faire progresser la paix, les droits de l'Homme et le développement, en particulier en Afrique, objectifs pour lesquels la communauté internationale a besoin d'une Organisation des Nations Unies forte et efficace. Je sais aussi que vous aurez à cœur de faire vivre la francophonie dans l'Organisation au nom de l'idéal de diversité culturelle à laquelle vous êtes sensible.

Sachez que vous pourrez compter sur mon soutien le plus complet et sur celui de la France, sur son engagement indéfectible au service de nos idéaux partagés et de nos valeurs universelles.

Je vous prie de croire, Monsieur le Secrétaire Général, à l'expression de ma haute considération.

Avec ma bien cordiale estime et mes sincères amitiés

Jacques CHIRAC

Son Excellence

Monsieur BAN Ki-Moon,

Ministre des affaires étrangères de la République de Corée et

Secrétaire Général désigné de l'Organisation des Nations Unies